

JULIO | 2025

Colbún lanza nuevo programa para emprendedores en Mostazal

 La iniciativa entregará capacitación a emprendedores locales de los sectores de La Candelaria, El Rincón, La Punta y Los Marcos en ámbitos como innovación, modelo de negocios, marketing y contabilidad, así como la postulación a fondos semilla.

Con el objetivo de fortalecer el ecosistema local de emprendimiento, la empresa Colbún, a través de su Central Candelaria, la Municipalidad de Mostazal y la incubadora Chrysalis lanzaron el programa "Energía para Emprendedores Candelaria-Colbún", iniciativa que contempla el desarrollo de un curso de capacitación con 16 cupos disponibles y 8 millones de pesos en fondos semilla de apoyo.

El programa está dirigido a emprendedores locales, mayores de 18 años, que residan en los sectores de La Candelaria, La Punta, El Rincón o Los Marcos, en la comuna de Mostazal, y que cuenten con un negocio en marcha, ya sea formal o no formalizado.

"Energía para Emprendedores Candelaria-Colbún" considera un programa formativo de 40 horas, impartido por especialistas de la incubadora Chrysalis de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV), contemplando diversos contenidos como innovación, modelo de negocios, marketing, contabilidad y postulación a fondos, combinando sesiones presenciales, asesorías individuales y acompañamiento técnico.

Además, los participantes seleccionados que cumplan con los requisitos de asistencia podrán postular a uno de los ocho fondos semilla de un millón de pesos, capital de inversión que busca apoyar los emprendimientos locales.

La presidenta de la Junta de Vecinos Reserva La Candelaria, Verónica Cerda, destacó la importancia de la iniciativa: "Aprender y capacitarse siempre es bueno, porque uno cuando emprende -muchas veces-, no tiene idea lo que está haciendo, tiene las ganas, pero falta formación de cómo hacerlo bien para alcanzar los objetivos".

Gonzalo Palacios, jefe de Comunidades Centrales Zona Centro Norte de Colbún, destacó la importancia de la colaboración público-privada, señalando que "fortalecer el emprendimiento como motor de desarrollo nos parece que es una buena herramienta para contribuir a las economías locales. Se trata de detectar e impulsar emprendimientos sostenibles, innovadores y con identidad local que aporten a Mostazal".

La alcaldesa de San Francisco de Mostazal, Verónica Arroyo, enfatizó la importancia de esta alianza público-privada "para que vayamos desarrollando no sólo este programa de emprendimiento, sino que también otros tipos de iniciativas". Según la alcaldesa, "la vinculación entre las empresas y las universidades entrega herramientas para ver a los emprendimientos no sólo como una posibilidad de obtener recursos, sino también como un factor de desarrollo económico y familiar con sello y pertenencia territorial".

"Estamos muy felices de lanzar, junto a Colbún, la convocatoria del programa 'Energía para Emprendedores', una iniciativa que busca generar un real impacto en las localidades cercanas a La Candelaria. Como Chrysalis, estamos expectantes de entregar herramientas formativas que aporten al

> +562 24604000 +562 24604611 Apoquindo 4775, piso 11, Santiago, Chile







crecimiento de las y los emprendedores del sector. Iniciativas como esta reafirman la importancia de generar sinergias entre empresas y actores del ecosistema para potenciar el desarrollo económico con identidad y desde los territorios", comentó Cristhian Aldayuz, gerente de la Incubadora de Negocios Chrysalis PUCV.

Las postulaciones al programa estarán abiertas desde el 15 de julio hasta el 14 de agosto de 2025. Para orientar a las y los interesados, se realizarán tres jornadas informativas: el lunes 21 de julio, de 11:00 a 12:30 horas, en la sede de la Junta de Vecinos Reserva La Candelaria (Las Araucarias 213, San Francisco de Mostazal, a un costado de la oficina de APR); el lunes 28 de julio en modalidad online; y el lunes 4 de agosto, en la sede de la Junta de Vecinos El Rincón (Avenida el Rincón S/N, frente a la Villa Los Cerezos).

Las bases y el formulario de postulación pueden solicitarse al correo camila.araya.c@pucv.cl y al número WhatsApp +56931784866.



Para más información Mauricio Mondaca Stockton

mauricio.mondaca@stockton.cl

Sobre Colbún S.A.

Colbún S.A. es una empresa con 39 años de trayectoria dedicada a la generación y comercialización de energía, que cuenta con una cartera de más de 350 clientes industriales y empresas, cerca de 1.300 trabajadores y una potencia instalada de más 5.000 MW a través de 29 centrales de generación en Chile y Perú. La compañía está impulsando un fuerte programa de proyectos de energía renovable solar y eólica para sustentar su crecimiento, así como iniciativas de hidrógeno verde y tratamiento de agua. Además, es un actor relevante en el mercado de soluciones energéticas, donde ofrece plantas solares para clientes, sistemas de gestión de energía e infraestructura para electromovilidad, entre otros servicios.

> Member of Dow Jones Sustainability Indices

Powered by the S&P Global CSA